

福田首相が退陣表明

下野新聞

しもつけ

発行所 宇都宮市昭和1丁目8番11号
〒320-8686
下野新聞社
電話 028-625-1111
郵便振替口座00350-0-407
©下野新聞社

下野新聞社ホームページ
<http://www.shimotsuke.co.jp/>

電子号外

下野新聞購読お申し込みは
フリーダイヤル
0120-810081

ケータイ新聞
はじめました

月額262円(税込)
<http://mobile.shimotsuke.co.jp>

早期解散論強まる

麻生氏ら軸に後継選び

福田康夫首相(72)は一日、首相官邸で記者会見し、退陣する考えを表明した。内閣支持率の長期低迷に加え、首相官邸で記者会見し、夜、首相官邸で記者会見し、退陣する考えを表明した。内閣支持率の長期低迷に加

との空気が強まっていたことから、与党大敗を回避するためには、衆院解散に踏み切らず、身を引くのが妥当との判断も働いたようだ。首相の辞意表明を受け、自民党は早期に総裁選を実施し、新総裁を選出する。麻生太郎幹事長(67)らを中心に、後継選びが進むとみられる。二〇〇五年九月の郵政選挙以降、衆院選を経ずに首相が三度も交代する事態となり、新首相の下での早期の衆院解散・総選挙を求める声が強まっている。

首相はサミットで地球温暖化対策への取り組みを強調。道路特定財源の一般財源化や、消費者庁の来年度創設、行政経費の無駄排除、社会保障制度の抜本改革を図ることで「国民目線の行政への転換」をアピールしたが、反転攻勢の糸口は見いだせなかった。



記者会見で辞意を表明する福田康夫首相

＝1日午後9時31分、首相官邸

福田内閣は安倍晋三前首相の突然の退陣を受けて、昨年九月二十六日に発足。政策推進に向け民主党との大連立を模索したが頓挫し、日銀総裁人事が参院で相次ぎ不同意になるなど厳しい国会運営を強いられた。今年一月にはインド洋での海上自衛隊の給油活動を再開するための新テロ対策特別措置法を、四、五月には揮発油税の暫定税率を復活させる税制改正法や改正道路整備費財源特例法を、それぞれ衆院再可決で成立させた。しかしガソリン再値上げや年金記録問題への対応、後期高齢者医療制度が批判を招き、内閣支持率は下落を続けた。

午後九時半。こわばった表情で切り出した。「次から次へと、積年の問題が顕在化し、処理に忙殺された」。時折、感極まったように言葉が詰まる。政権維持をかけた内閣改造から一カ月。「安心実現の約束は何も実現しないまま」。「安倍前首相も唐突に政権を投げ出した。政治不信が巻き起こる」と追及される。「全く安倍前首相とは違う。健康問題はない」と一瞬気色ばんだ。